

# *Presidente y primer ministro de Cuba felicitan a sus homólogos del Reino de Tonga por Día Nacional*

---



**Marrero (I) y Díaz-Canel (D) enviaron mensajes a las máximas autoridades tonganas.**  
**Foto: Cubadebate**

La Habana, 4 nov (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, y el primer ministro Manuel Marrero Cruz, enviaron un mensaje de felicitación a Su Majestad el Rey Tupou VI, Jefe de Estado de Tonga, en ocasión de celebrarse el aniversario 145 de la constitución de ese Reino del Pacífico sur.

El Ministerio cubano de Relaciones Exteriores destaca en su página oficial que en la misiva Díaz-Canel ratificó la voluntad de continuar desarrollando los vínculos de amistad entre ambos países.

También, el jefe de Gobierno cubano extendió 'cordiales felicitaciones' por tan importante conmemoración al Honorable Dr. Pohiva Tu'í'onetoa, y expresó la voluntad de trabajar conjuntamente para fortalecer la cooperación con Tonga.

La actual Constitución de Tonga fue ratificada por el Rey Jorge Tupou I, el 4 de noviembre de 1875.  
(Fuente: [ACN](#))



---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/238756-presidente-y-primer-ministro-de-cuba-felicitan-a-sus-homologos-del-reino-de-tonga-por-dia-nacional>



**Radio Habana Cuba**